

CAPÍTULO 30

EL NUEVO COMIENZO

I. Reglas Para Tomar Decisiones [MMMCCCXXXI](#)

22 de mayo de 1968

1. El "nuevo comienzo" se convierte ahora en el foco central de nuestro programa de estudios.^{MMMCCCXXXII}

2El objetivo es claro, pero ahora se necesitan métodos específicos para alcanzarlo.^{MMMCCCXXXIII}

³La rapidez con la que se puede alcanzar depende únicamente de tu disposición a practicar cada paso.

⁴Cada uno de ellos te ayudará un poco más cada vez que lo intentes.^{MMMCCCXXXIV}

⁵Y entre todos ellos te llevarán de los sueños de juicio a sueños de perdón y te sacarán del dolor y del miedo.

⁶Estos pasos no son algo nuevo para ti, pero aún no son más que ideas, y no las normas que rigen tu manera de pensar.

⁷Por lo tanto, tenemos que practicarlas por un tiempo hasta que se conviertan en las reglas que gobiernen tu vida.

^{MMMCCCXXXI} Esta Sección es tan crucial para tu aprendizaje, que todas y cada una de sus líneas deberían estar resaltadas, y eso no tiene mucho sentido, así que no se resalta ninguna, pero se subraya el título. Se te insta a que la leas con mucha atención, muchas veces.

^{MMMCCCXXXII} El "nuevo comienzo" es la expresión que se utiliza justo unas líneas antes, en T-29.IX.10:3, para referirse al mundo real.

^{MMMCCCXXXIII} Esta Sección es importantísima, porque es la primera y única vez en la que se te hace una propuesta concreta sobre un "hacer", de hecho, más bien es la presentación de un método para hacer, no haciendo. Date cuenta de que este no es un Curso moral que te diga cómo debes comportarte ni qué tienes que hacer, este es un Curso acerca de la verdad, y si su mensaje principal es que el mundo en el que crees vivir - y lo que tú crees ser- es una ilusión, difícilmente te podría instruir a que hicieras otra cosa sino despertar a la verdad. No obstante, mientras sigas pensando que eres una persona que vive por un tiempo en un mundo externo a ti, sería muy desconsiderado si no te sugiriera una manera para ser feliz en tu mundo imaginario, pues ya se te ha dicho que esa es precisamente tu misión aquí.

El mundo real es un estado mental; no es una experiencia mística que se te concede mediante una azarosa revelación. Es un estado de mentalidad milagrosa en el que simplemente utilizas tu mente bien, de una manera sana perfectamente alineada con la Voluntad de Dios. Esta Sección te enseña cómo conseguirlo.

^{MMMCCCXXXIV} Este es un Curso de entrenamiento mental que tiene como propósito enseñarte a cambiar la mente para que la utilices de una manera diferente a como lo haces ahora, para que la uses mejor. Mas para conseguirlo tú has de poner tu voluntad de cambiar, el Curso tan solo te indica en qué dirección debes hacerlo. Tu buena disposición al cambio es crucial para tener éxito, y es a base de intentarlo como lo conseguirás.

⁸Lo que andamos buscando es que esas reglas se conviertan en hábitos, y así, las tengas a tu disposición para CUALQUIER necesidad.

2. Tú estás tomando decisiones continuamente.

²Si bien, no siempre te das cuenta de que lo haces.

³Pero con un poco de práctica con aquellas que sí reconoces, se empieza a establecer un patrón^{MMMCCCXXXV} que te ayudará con el resto.

⁴No es conveniente que te preocupes por cada paso que des.^{MMMCCCXXXVI}

⁵Mas, si por las mañanas al despertar adoptas conscientemente un estado mental adecuado, tendrás una gran ventaja.

⁶Pero si encuentras una fuerte resistencia y una pobre disposición, es que no estás listo.

⁷NO LUCHES CONTRA TI MISMO.^{MMMCCCXXXVII}

⁸En vez de eso, piensa en el tipo de día que te gustaría tener, y dite a ti mismo que hay una manera mediante la cual este mismo día puede ocurrir exactamente así.

⁹Y luego, intenta de nuevo TENER el día que deseas.

Primer paso

3. Este enfoque comienza con esto:

²"Hoy no tomaré NINGUNA decisión por mi cuenta".

³Esto significa que estás eligiendo NO ser tú quien juzgue lo que debes hacer.

⁴Pero TAMBIÉN quiere decir que no juzgarás las situaciones a las que tienes que responder.

^{MMMCCCXXXV} Un patrón mental es una tendencia a enfocar las situaciones de una manera determinada.

Aquí, en particular, es la manera de tomar decisiones. Date cuenta de que en esta vida todo es un asunto de perspectiva. El significado y la función de todo, para ti, dependerá del punto de vista que adoptes, y eso es lo que son las voces entre las que puedes elegir para que te guíen.

^{MMMCCCXXXVI} No te obsesiones. Si tu objetivo es precisamente la paz, difícilmente llegarás a ella mediante la preocupación. En vez de eso, confía.

^{MMMCCCXXXVII} A continuación, Jesús propone una serie de normas para gestionar toda situación a partir de ahora, por eso, este capítulo se titula "El nuevo comienzo". El objetivo, como se ha dicho en la introducción, es que esta nueva manera de pensar y de enfocar cualquier circunstancia se convierta en un hábito mental que salga de ti de manera automática. Si encuentras una fuerte resistencia es porque te estás atacando a ti mismo. Con la frase "No luches contra ti mismo" Jesús no te está diciendo que no intentes este aprendizaje, sino que dejes de atacarte a ti mismo y te avengas a intentar una nueva manera de hacer, y en la siguiente línea te propone una manera amable de gestionar tus resistencias. No te confundas con esto. El método que se te va a explicar no es para que puedas "hacer realidad" tus caprichos -los de tu ego- pues eso sería llevar la verdad a las ilusiones, y este Curso no te va a proponer ningún método mágico para que te sigas gratificando con tus pueriles fantasías. Lo que aquí se te va a enseñar es como conducirte a través de un mundo de ilusiones guiado por el Espíritu Santo.

⁵Pues si las juzgas, ya HABRÁS establecido las reglas que determinan cómo debes reaccionar ante ellas.

⁶Y entonces, una respuesta DIFERENTE a tu propia sentencia no puede SINO producir confusión, incertidumbre Y MIEDO.

⁷Este es tu mayor problema ahora.^{MMMCCCXXXVIII}

⁸Porque tú todavía decides primero lo que vas a hacer, y LUEGO decides preguntar qué deberías hacer.^{MMMCCCXXXIX}

⁹Y es posible que lo que oigas no resuelva el problema TAL COMO TÚ LO VISTE PREVIAMENTE.

¹⁰Esto conduce al miedo, pues contradice lo que percibes,^{MMMCCCXL} y por lo tanto, te sientes atacado, Y EN CONSECUENCIA, ENOJADO.

¹¹Pero hay ciertas reglas por las cuales esto se puede evitar.

¹²Mas ciertamente es algo que les ocurre al principio a todos los que escuchan bien.^{MMMCCCXLI}

Segundo paso

4. Siempre que te acuerdes a lo largo del día, y dispongas de un momento tranquilo para reflexionar, vuelve a decirte a ti mismo el tipo de día que te gustaría tener; cómo querrías sentirte, lo que tú QUIERES que ocurra, así como lo que te GUSTARÍA experimentar,^{MMMCCCXLII} y di:

²"Si no tomo ninguna decisión por mi cuenta,

^{MMMCCCXXXVIII} Tu problema es que juzgas "inconscientemente" y de manera automática toda situación en la que te encuentras. Eso es lo que siempre has hecho al prestar atención, con muy poco o ningún espíritu crítico, a la voz de tu ego, que es lo que constituye actualmente tu sistema de pensamiento habitual y te asigna una identidad ficticia.

^{MMMCCCXXXIX} Esto es consecuencia de haber juzgado previamente la situación, pues la propuesta de comportamiento deriva directamente de ese juicio, y ahora, en el mejor de los casos, solo te queda cuestionarte si el juicio era correcto.

^{MMMCCCXL} Es muy importante que te des cuenta de que percibir y juzgar, para ti, es prácticamente lo mismo, pues llamas percibir a relacionarte con aquello que tú mismo has proyectado con un significado muy preciso. Al principio, percibir sin juzgar puede que te resulte muy difícil, pues debes "perdonar" -pasar por alto- el significado -la sentencia- que tú le has atribuido a tu percepción.

^{MMMCCCXLI} Esto es algo que les ocurre a todos los que oyen claramente la Voz del Espíritu Santo, porque Su Voz va a contradecir siempre las expectativas de su propio ego. Esto es inevitable, pues el ego ya te ha "aconsejado" primero. T-5.IX.1:1 "Lo que no entiendes es que hay dos voces que defienden diferentes interpretaciones de la misma cosa simultáneamente, o casi simultáneamente, porque el ego siempre habla primero".

^{MMMCCCXLII} Recuerda, una vez más, este no es un Curso para conseguir tus caprichos por procedimientos mágicos y la ayuda del más allá. Estás haciendo este Curso para despertar a la verdad de tu propia realidad, y no para sumergirte más profundamente en su sueño de ilusiones placenteras. Tienes un objetivo clarísimo: cumplir la Voluntad de Dios de que seas feliz y hagas felices a aquellos que te rodean. Tú quieres un "nuevo comienzo", quieres vivir a partir de ahora en el "mundo real". Con eso bien claro en tu mente no te puedes equivocar.

este es el día que se me CONCEDERÁ".

³Si practicas bien, estas dos declaraciones servirán para dejarte guiar SIN temor, ya que evitarán que surja PRIMERO la oposición, y que LUEGO eso se convierta en un problema en sí mismo.^{MMMCCCXLIII}

⁴Mas aún habrá ocasiones en las que YA has juzgado previamente la situación.^{MMMCCCXLIV}

⁵Y eso te hará atacar la respuesta que escuches.

⁶A menos que endereces rápidamente tu mente para QUERER una respuesta que funcione.^{MMMCCCXLV}

⁷Ten por seguro que esto es lo que ha sucedido si no te sientes dispuesto a pararte un momento y pedir que SE TE DÉ la respuesta.^{MMMCCCXLVI}

⁸Pues esto significa que ya has decidido por ti mismo, Y NO PUEDES VER LA PREGUNTA.^{MMMCCCXLVII}

⁹Ahora necesitas recuperarte rápidamente ANTES de volver a preguntar.

Tercer paso

5. Recuerda una vez más el día que deseas, y reconoce que ha ocurrido algo que no forma parte de ello.^{MMMCCCXLVIII}

²Date cuenta entonces de que has hecho una pregunta, y que DEBES haberla respondido tú mismo en tus propios términos.^{MMMCCCXLIX}

^{MMMCCCXLIII} Practicar bien significa abstenerse completamente de juzgar la situación en primer lugar, pues tu juicio previo ofuscará tu mente, y te llevará a oponerte y a no querer escuchar cualquier cosa que lo contradiga, y eso es lo que se convertirá en un problema en sí mismo.

^{MMMCCCXLIV} Esto significa que habrá momentos en los que ya habrás asignado un significado a esa situación. Como se ha explicado anteriormente, hacerlo significa que "has establecido las reglas de cómo debes reaccionar" (3:5). En otras palabras, has definido un estrecho rango de respuestas que consideras como opciones adecuadas para esta situación.

^{MMMCCCXLV} No hay nada malo en la respuesta que has escuchado correctamente, pero no te vale porque estás enfadado, ya que contradice tu punto de vista de la situación. Por eso, ahora te recuerdas a ti mismo que lo que realmente quieres es una respuesta que sirva para conseguir el tipo de día que te habías propuesto, y que estás dispuesto a renunciar a tus propias propuestas. Lo que estás enderezando aquí es tu "querer".

^{MMMCCCXLVI} Esto es lo que ha sucedido si no te apetece volver a preguntar.

^{MMMCCCXLVII} No puedes ver que te has dirigido al Espíritu Santo pidiéndole que te aconseje qué hacer, reconociendo que tú no lo sabes. Es decir, has olvidado que te has dirigido a Él con humildad pidiéndole ayuda, y ahora, con arrogancia, discutes con Él intentando justificar tu punto de vista.

^{MMMCCCXLVIII} Claro, enfadarte al reconocer que lo que se te aconseja no es lo que tú pensabas, no formaba parte de tu día ideal.

^{MMMCCCXLIX} La pregunta que tú has hecho es: "¿Qué tengo que hacer con respecto a esto para tener un día feliz?" Es decir, que te has encontrado en una situación en la que tienes que tomar una decisión, pero, aunque quizás no seas consciente de ello, ya la has juzgado, lo cual significa que ya tienes tu propia propuesta, porque juzgar y sentenciar es algo simultáneo.

³Di entonces,

⁴*"No TENGO ninguna pregunta.*

⁵*Olvidé qué es lo que tenía que decidir".*MMMCCCL

⁶Esto anula los términos que tú mismo estableciste, y permite que la RESPUESTA te muestre cuál DEBIÓ haber sido realmente la pregunta. MMMCCCLI

⁷Trata de observar esta regla sin demora, A PESAR de tu oposición.

⁸Pues YA estás enfadado, y entonces, el miedo a que te respondan de una manera diferente a como tú esperas, aumentará. MMMCCCLII

⁹Y acabarás creyendo que el día que deseas es uno en el que a tus preguntas se les dan TUS respuestas. MMMCCCLIII

¹⁰Pero así no lo conseguirás, pues eso arruinaría el día al privarte de lo que REALMENTE quieres. MMMCCCLIV

¹¹Esto puede ser muy difícil de comprender cuando decides por tu cuenta las reglas que te prometen un día feliz. MMMCCCLV

¹²Pero estas decisiones aún se pueden revocar con sencillos métodos que PUEDES aceptar.

MMMCCCL Has olvidado que tenías que decidir que hoy no ibas a tomar ninguna decisión, pues ninguna circunstancia significa nada por sí misma, y le ibas a dejar al Espíritu Santo que decidiera por ti cómo interpretarla para conseguir el día que deseas. Mas lo has olvidado, y en lugar de eso, la has interpretado por tu cuenta y la has revestido de significado, y por consiguiente, de propósito. Todo eso lo has hecho desde tu ego enjuiciador, lo cual garantiza que el propósito de la situación es el conflicto, y eso te intranquiliza, te disgusta, y te enfada.

MMMCCCLI Lo que la respuesta del Espíritu Santo te mostrará es que para tener un día feliz debes hacer lo que estás oyendo. Pues ahora simplemente empiezas de nuevo, y te vuelves a dar la oportunidad de oír una respuesta que garantiza efectos que sí están en armonía con los sueños felices que realmente quieres experimentar, pues el significado que el Espíritu Santo le ha asignado a la situación le confiere un nuevo propósito, que es perfectamente adecuado para conseguir sentirte como deseas.

MMMCCCLII Este enfado proviene de que, en el fondo, no has renunciado todavía completamente a la idea de que tú eres incapaz de decidir bien por tu cuenta, y sigues confiando en tu propio criterio e insistiendo en querer tener razón. Y eso en cierto sentido es cierto, pues estás cargado de "razones"; las que te proporciona tu ego.

MMMCCCLIII Tus preguntas son siempre la misma pregunta: "¿Qué tengo que hacer en esta situación?", y "tus" respuestas son las que te proporciona el ego.

MMMCCCLIV Date cuenta de que si tus juicios anticipan la respuesta del Espíritu Santo, y la contradicen, en realidad estás haciendo lo de siempre, y para eso no necesitas al Espíritu Santo para nada, y, obviamente, no conseguirás tener el día que deseas, como siempre ha sido cuando te has encargado tú de tomar decisiones.

MMMCCCLV La felicidad es el elemento motivador de toda acción humana, y es algo perfectamente legítimo. El "pecado" es la arrogancia de pretender conocer "cómo" hay que proceder para conseguir esa felicidad. El reconocimiento de esa incapacidad es precisamente lo que te lleva a preguntarle al Espíritu Santo. Recuerda que la verdadera felicidad siempre está alineada con la Voluntad de Dios, y el Espíritu Santo es el maestro perfecto para eso, porque la conoce exactamente y también reconoce en la ilusión los medios apropiados para conseguirla. Esa es Su función.

Cuarto paso

6. Si eres tan reacio a recibir una respuesta, que ni siquiera puedes desistir de tu PREGUNTA,^{MMMCCCLVI} puedes empezar a cambiar de opinión con esto:

²"Al menos, puedo decidir que no me GUSTA cómo me estoy sintiendo ahora".^{MMMCCCLVII}

³Esto es muy claro, y prepara el camino para el siguiente y sencillo paso, que sigue a continuación.

Quinto paso

7. Una vez que has decidido que no te gusta cómo te sientes ¿qué podría ser más fácil que continuar con...?

²"Y por eso, ESPERO haberme equivocado".^{MMMCCCLVIII}

³Esto funciona CONTRA el sentido de oposición, y te recuerda que la ayuda no es algo que se te imponga, sino que es algo que quieres y necesitas,^{MMMCCCLIX} PORQUE no te gusta cómo te sientes.

⁴Esta mínima receptividad a la idea del cambio será suficiente para superar tu resistencia a dejarte ayudar.

⁵Ahora has llegado a un punto crucial, pues te has dado cuenta de que TÚ saldrías ganando si admitieras que las cosas NO son tal como tú decidiste que eran.^{MMMCCCLX}

⁶Hasta que no llegues a este punto, creerás que tu felicidad DEPENDE de que tú tengas razón.

⁷Pero ahora tu razón te lleva a concluir que sería mejor para ti si TÚ estuvieras EQUIVOCADO.^{MMMCCCLXI}

Sexto paso

8. Este ápice de sabiduría bastará para llevarte aún más lejos.

^{MMMCCCLVI} Si te ves incapaz de renunciar a la interpretación que tú has hecho de la situación.

^{MMMCCCLVII} Este es un poderosísimo recurso al que siempre puedes recurrir para tener una clara indicación de cómo está funcionando tu mente: pregunta a tu corazón, y él te dirá si tu mente está funcionando bien o mal. Es muy simple, y es infalible. Si te sientes mal, tu corazón te está indicando que debes rectificar.

^{MMMCCCLVIII} Que te has equivocado, es más que obvio, pues si no te gusta cómo te sientes estás fracasando en tu propósito de tener un día feliz.

^{MMMCCCLIX} El problema fundamental en este tipo de situaciones siempre es el mismo: has olvidado qué es lo que realmente quieres, te olvidas de que lo que en verdad quieres es ser feliz, y tampoco reparas en que ese "querer tener razón" es una querencia espuria, y no es lo que verdaderamente quieres. **ÍDOLO**

^{MMMCCCLX} Aceptas que es mejor que las cosas no sean como tú las interpretas.

^{MMMCCCLXI} Fíjate en la gracia que tiene la paradoja: Querer tener razón no es razonable.

²NO se te está forzando a ello, sino que simplemente esperas obtener algo que SÍ QUIERES.

³Y por lo tanto, puedes decir con toda honestidad:

⁴"QUIERO ver esto de otra manera".^{MMMCCCLXII}

⁵Ahora has cambiado de parecer con respecto a la clase de día que deseas tener,^{MMMCCCLXIII} y has RECORDADO lo que realmente quieres.

⁶El PROPÓSITO de tu día ya no está oculto por la demente creencia de que lo quieres con objeto de TENER RAZÓN, cuando la verdad es que estás EQUIVOCADO.

⁷De esta manera regresa a tu conciencia tu buena disposición a preguntar, pues NO PUEDES estar en conflicto cuando pides lo que realmente quieres, y VES que es eso exactamente lo que estás pidiendo.^{MMMCCCLXIV}

Séptimo paso

9. Este último paso no es más que el reconocimiento de que ya NO te opones a recibir ayuda.

²Es la declaración de una mente receptiva, que aún carece de certeza, pero que está dispuesta a que se le muestre que...

³"Tal vez HAYA otra manera de ver esto

⁴¿Qué puedo PERDER entonces con preguntar?"

⁵De este modo te preparas para hacer una pregunta que tenga sentido, y por eso, la RESPUESTA también lo tendrá.

⁶Y no te OPONDRÁS a ella, pues comprendes que te beneficia a TI.

10. Debe quedar claro, no obstante, que es más fácil tener un día feliz si EVITAS que la infelicidad se introduzca en absoluto.^{MMMCCCLXV}

²Pero esto requiere cierta práctica con las reglas que te PROTEGEN de los estragos del miedo.

³Una vez que logras ESTO, el lamentable sueño de juicios se deshace PARA SIEMPRE.^{MMMCCCLXVI}

^{MMMCCCLXII} Como recordarás, esta es la famosa declaración de Bill que propició el dictado de este Curso.

^{MMMCCCLXIII} Has renunciado a ser feliz "a tu manera", pues recuerdas que siempre te ha fallado; ahora estás dispuesto a intentar algo diferente, y además, reconoces que no sabes cómo conseguirlo por tu cuenta.

^{MMMCCCLXIV} Toda esta Sección tiene una lectura más natural en el original, pues el verbo "pedir" (cosas) y "preguntar" (pedir información) en inglés es un único verbo: *To ask*. En español hay que ir haciendo equilibrios según cambia el contexto y los matices. Así, en esta línea, el primer *ask* es claramente "preguntar", el segundo "pedir", y el tercero podría ser cualquiera de los dos.

^{MMMCCCLXV} Es decir, si eres capaz de contemplar lo que tienes ante ti con ojos limpios, que no juzgan lo que ven, y si lo hacen, perdonas inmediatamente tus propios pensamientos.

^{MMMCCCLXVI} A ti lo que te aterroriza es que crees que la vida te está pidiendo que tomes decisiones sobre asuntos para los cuales, en tu fuero interno, no te sientes capacitado, y no andas desencaminado, pues la

⁴Pero mientras tanto, necesitas practicar las reglas que lo deshacen.

⁵Consideremos una vez más, entonces, la primera de las decisiones que aquí se proponen.

Primera Regla: No tomaré decisiones por mi cuenta

11. Hemos dicho que puedes empezar el día felizmente con la determinación de NO tomar decisiones por tu cuenta.

²Esto en sí mismo ya PARECE una decisión.

³Y sin embargo, tú NO PUEDES tomar decisiones por tu cuenta.

⁴En realidad, la única cuestión es CON QUIÉN eliges tomarlas.

⁵Eso es todo realmente.

⁶La primera regla, en verdad, no es restrictiva, sino la simple afirmación de un hecho bien simple.

⁷Tú nunca TOMAS decisiones por tu cuenta.

⁸No importa lo que decidas.

⁹Pues las decisiones, o bien se toman con ídolos, o bien con Dios.

¹⁰Y para ello, le pides ayuda al anticristo, o a Cristo.

¹¹Y aquel que elijas se UNIRÁ a ti y te dirá lo que debes hacer.

12. Tu día NO transcurre al azar.

²El tipo de día que tienes lo determina aquello CON lo que eliges vivirlo, y CÓMO interpreta tu felicidad el amigo que has buscado para que te aconseje.

³Tú SIEMPRE pides consejo antes de tomar CUALQUIER decisión.

⁴Es esencial que entiendas ESTO, ^{MMMCCCLXVII} para que te des cuenta de que no se te coacciona de ninguna forma, y que tampoco tienes razones para oponerte en aras de tu libertad.

⁵No HAY libertad ante lo que necesariamente debe ocurrir. ^{MMMCCCLXVIII}

⁶Y si piensas que sí la hay, ESTÁS equivocado.

verdad es que esa no es tu función. Esa tarea te la ha impuesto tu ego, y tú le has creído. Tú no puedes decidir entre ilusiones, por la sencilla razón de que no fuiste creado para eso. Tú fuiste creado para amar, para crear, y para ser, ni más ni menos que eso. Todo ese asunto de “juzgar” es completamente ajeno a tu naturaleza y condición, y tu corazón bien que te avisa de ello, porque siempre que juzgas te sientes mal. Mientras creas estar en este mundo, lo mejor es que le dejes todo ese asunto de decidir entre ilusiones al Espíritu Santo, pues, recuerda: esa es exactamente Su función. Dios te lo dio para eso.

^{MMMCCCLXVII} Para entender por qué esto es así, mira la nota de 14:3

^{MMMCCCLXVIII} No eres libre para interponer tu voluntad entre una causa y su efecto. Esta es una ley fundamental e inviolable. No hay espacio alguno entre causa y efecto. Tu libertad tan solo reside en elegir la causa, y esto es la elección entre las únicas dos opciones que tienes: el Espíritu Santo, o el ego. Una vez que la has tomado, el resto es automático.

Segunda regla: elegiré al Espíritu Santo como consejero

13. La segunda regla también es un hecho.

²Pues tu consejero y tú debéis estar DE ACUERDO con respecto a lo que quieres ANTES de que eso pueda ocurrir.

³Es este ACUERDO el que permite que todas las cosas ocurran.

⁴NADA puede ser causado sin alcanzar previamente algún tipo de unión, ya sea con un sueño de juicios, o con la Voz que habla en nombre de Dios.

⁵Las decisiones causan resultados PORQUE no las toma uno solo.

⁶Las tomas tú y tu consejero, y son tanto para ti COMO PARA EL MUNDO.

⁷El día que tú quieres se lo ofreces al mundo, porque eso SERÁ lo que has pedido, y reforzará el dominio de tu consejero en el mundo. ^{MMMCCCLXIX}

⁸¿Quién quieres que gobierne hoy el mundo?

⁹¿Qué tipo de día querrás tener?

14. Solo hacen falta dos que quieran tener felicidad hoy para ofrecérsela al mundo entero.

²Solo hacen falta dos que comprendan que no pueden decidir por su cuenta, para GARANTIZAR que la dicha que pidieron será totalmente compartida.

³Pues han comprendido la ley básica que HACE poderosa toda decisión, y le otorga todos los efectos que JAMÁS tendrá. ^{MMMCCCLXX}

^{MMMCCCLXIX} Mateo 6:24 “Nadie puede servir a dos amos al mismo tiempo, porque aborrecerá al uno y apreciará al otro; será fiel al uno y del otro no hará caso. No podéis servir al mismo tiempo a Dios y al dinero”.

^{MMMCCCLXX} Este es otro de los principios ontológicos fundamentales de este Curso, que se repite en varias ocasiones a lo largo del Texto, y su significado es incomprensible desde el sistema de pensamiento del mundo, mas es algo que deriva de manera natural de la propia naturaleza de la mente.

Tal como figura en el Glosario (G-2.1:1) “El término ‘mente’ se utiliza para representar el principio activo del espíritu, el cual le proporciona su energía creativa”. Es decir, la mente es un potencial, el principio, vehículo, o agente capaz de crear, y hay que entender aquí que, tanto la mente, como lo que esta crea, es perfectamente abstracto e idéntico a ella misma. Así, crear es extender lo que hay en la mente. Esto es lo único que hace y puede hacer la mente: extender lo que hay en ella. En la Realidad, esa extensión es perfectamente continua y homogénea, y la mente extiende la propia idea de Ser, la única idea real, la única y lo único que existe.

En la ilusión, esto no es así, porque una mente separada en sí misma no existe, luego no puede extender nada, ni dar lugar a que nada ocurra, pues, como ya se ha comentado, la mente es un potencial neutro, sin otra función que extender lo que hay en ella. Por eso, en la ilusión, para que algo parezca ocurrir -pues nada ocurre realmente- la mente necesariamente tiene que unirse a algo para extenderlo, pues esa es su vocación. Y así, para que eso “suceda”, la mente ha de unirse, o adoptar, una propuesta, que bien puede ser proporcionada por el ego, o por el Espíritu Santo.

En cualquiera de los dos casos la mente contempla ilusiones en un ámbito imaginario, que es lo que se denomina la “conciencia”, la cual es una pantalla imaginaria sobre la que la mente proyecta las ilusiones sugeridas por la voz a la que se ha unido, o escucha. En ambos casos se trata de ilusiones, que bien pueden reflejar la idea de separación que dio lugar a esa condición onírica, o bien el Amor de Dios subyacente en las

⁴Solo hacen falta dos.

⁵Estos dos tienen que HABERSE unido antes de que se PUEDA tomar una decisión.

⁶Cuando este sea el ÚNICO recordatorio que tengas en mente, tendrás el día que deseas, y lo darás al mundo al tenerlo vosotros dos.

⁷Habéis DEJADO de juzgar al mundo al decidir tener un día feliz.

⁸Y tal como habéis recibido, así DEBÉIS dar.^{MMMCCCLXXI}

-oOo-

propias ilusiones, ahora reinterpretadas por el Espíritu Santo. Pero en ninguno de los dos la mente hace nada por sí misma, tan solo cumple su función de extender o proyectar.

^{MMMCCCLXXI} Mateo 10:8 "Sanad enfermos, limpiad leprosos, resucitad muertos, echad fuera demonios; gratis habéis recibido, dad gratis."